



### 平成24年度 狭山市小中学生 スポーツ・文化表彰

2月7日(木)、教育センターで、狭山市小中学生スポーツ・文化表彰式が行われました。

この表彰は、市立小・中学校の児童・生徒のうち、スポーツや文化で優秀な成績を収めた個人・団体に対し、その栄誉を顕彰するために設けられたものです。今年度は、スポーツ表彰で個人14名(水泳、陸上、卓球、スキー、柔道、サッカー、バドミントン)と1団体(ソフトボール)が、文化表彰で個人3名(吹奏楽)が受賞されました。

受賞された皆さんの更なる活躍が期待されます。



個人表彰



団体表彰

### 「薬物乱用防止」標語の優秀作品

市立小中学校では、薬物乱用防止教室を実施しています。今回、狭山グリーンライオンズクラブの青少年健全育成事業の一つとして、薬物乱用防止標語を募集したところ、市立中学校10校から1,000件近い応募があり、次の作品が優秀作品として選ばれました。おめでとうございます。(敬称略)

#### ▶最優秀賞

「薬物で 心の隙間は うめられない」  
田中美実(入間中学校3年)

#### ▶優秀賞

「考えて！ 小さなクスリの 大きなリスク」  
山本隆広(西中学校2年)  
「断ろう 強い気持ちで 薬物を」  
宮田大輝(山王中学校2年)

### パーフェクトを目指して基礎から練習

2月12日(火) / ボウリング教室(新狭山グランドボウル)

2月5日～26日の火曜日、全4回の日程で開催。受講者の皆さんは、講義でマナーやルールを学び、その後、実際に投げて投球のコツをつかみました。



### これも素敵だけど、こっちも気になる…

2月22日(金) / 着物フェア(リサイクルプラザ)



着物や帯、和小物が200円均一と毎回好評の着物フェア。会場は朝から多くの人でにぎわい、柄や色などを友人と相談しながら選ぶ姿も見られました。

## 狭山の今昔物語

Vol.23

### — 狭山市議会 —

昭和29年7月に1町5か村が合併して狭山市が誕生、初の市議会議員選挙が翌30年4月に執行されました。第1回から3回までの選挙は、入間川地区12人、入間(現:入曾)・堀兼・水富地区各4人、奥富・柏原地区各3人の小選挙区制で実施され、長い間定数は30人でした。現在は22人まで削減されています。



今では廃止されている速記者の姿も見えます(昭和53年)



一般質問の1問一答制導入に伴い、質問席が設けられました

### たくさんのひな飾りがお出迎え

2月下旬～3月3日(日) / 桃の節句のお祝い(市内各所)

3月3日はひな祭り。女の子の健やかな成長を願って、ひな人形が飾られました。それぞれの会場には、つるし雛やピラミッド型の段飾り、竹雛など、特色あるひな飾りが飾られ、訪れた人たちからは「きれいだね」と感嘆の声が上がっていました。



大きな段飾りは見ごたえ十分

(奥富ふれあい館)



ひと針ひと針、思いを込めて作ったつるし飾りが、所狭しと会場を埋め尽くしています  
(ぎやらりー入曾)

### 歴史と伝統を今に…

2月10日(日) / 梅宮神社の甘酒祭り・宵宮(奥富地区)

梅宮神社で毎年恒例の甘酒祭りが行われました。このお祭りは県の指定文化財になっていて、盃を勧めては謡をあげ、さらに盃を重ねる饗宴型の酒盛り祭りです。氏子の皆さんは、今年のお酒を味わいながら出来栄を確かめました。



厳かな空気に包まれ、時間がゆっくりと流れます

# ひとまち写真館

あなたが写っていませんか? 広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

### ホールに笑顔があふれました

2月23日(土) / 市民芸術祭・舞台「世代を超えて」(市民会館)

市民芸術祭の一つ、舞台発表「世代を超えて」が開催され、各団体による演目が会場を盛り上げました。舞台のテーマのとおり、さまざまな世代の出演者が、日ごろの練習の成果を披露し、来場者の目と耳を楽しませました。



ベテランの豊かな経験と若者の力が融合

### 世界の国からこんにちは

2月17日(日) / 国際交流の集い(狭山元気プラザ)

狭山市国際交流協会の主催により開催され、183名の参加がありました。さまざまな料理を楽しんだ後、「狭山YOSAKOI紗恋乱」の皆さんと一緒にYOSAKOIソーランを踊って、最後は大抽選会。楽しい時間があっという間に過ぎていきました。



鳴子を手に持ち「ソーラン! ソーラン!」